

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Aubameyang, Poko et Nguema "out" pour Gabon-Bénin

Willy NDONG
Libreville / Gabon

LES mauvaises nouvelles s'accumulent un peu plus, chaque jour, pour le sélectionneur des Panthères Patrice Neveu. En effet, après les forfaits de Mario Lemina, Louis Ameka Autchanga et Jean-Noël Amonome, le sort, à nouveau, semble s'acharner contre le technicien français et son équipe. La dernière en date est l'absence de Pierre-Emerick Aubameyang, André Biyogo Poko et Gilchrist Nguema.

Selon le sélectionneur national du Gabon, joint hier au téléphone, "Aubameyang ne jouera pas contre le Bénin. Il souffre d'une petite entorse au niveau de la cheville, contractée dimanche, lors du match de Premier League face à Sheffield. Le médecin d'Arsenal m'a fait parvenir un certificat indiquant son indisponibilité. Il est aux soins pour une semaine", indique Patrice Neveu.

Autre coup dur, c'est la non venue de Poko, dont le visa d'entrée au Portugal, lui a été refusé. Tout comme le joueur du Maccabi Ahi Nazareth (D2), qui a vu sa demande de visa rejetée par la représentation diplomatique portugaise. Pour remplacer Aubameyang, Patrice Neveu a fait appel à Gaétan Missi Mezu, l'attaquant du club finlandais du FC Ilves (D1).

Une situation qui met dans l'embarras le coach national : "C'est très compliqué comme situation à gérer. Mais nous allons nous battre avec les joueurs convoqués. C'est aux internationaux présents de montrer ce dont ils sont capables".

Un autre joueur, Lévy Madinda, évoluant aussi en Turquie, pourrait lui aussi faire les frais d'une situation rendue difficile par le Covid-19. Le Portugal rechigne à délivrer les visas.



Touché lors de son dernier match en Premier League, Pierre-Emerick Aubameyang est forfait pour le match amical Gabon-Bénin.

La Gambie en répétition générale au Portugal

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

COMME le Gabon, son adversaire des 3e et 4e journées des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations, c'est à Algrave au sud du Portugal que les Scorpions de Gambie vont préparer leur double confrontation des 13 et 17 novembre 2020. Pour un stage qui débute ce jour pour s'achever le 14 octobre, agrémenté d'un match amical programmé la veille, contre la Guinée. Pour ce regroupement, Tom Sainfiet, le sélectionneur de la Gambie, a convoqué 40 joueurs. Le technicien belge a ratissé large pour avoir sous sa main, durant une dizaine de jours, les différentes forces vives à sa disposition. Avec en première ligne, ses "Italiens" de



Bologne (les attaquants Musa Jawara et Musa Barrow), de la Sampdoria Gênes (le défenseur central Omar Colley) et du Hellas Verone (l'ailier Ebrima Colley), ses "Belges" du RSC Anderlecht (le défenseur central Babacar Sanneh) et de la

Gantoise (le milieu de terrain Sulayman Marreh), son "Suisse" du FC Zurich (l'attaquant Assan Ceesay), son "Croate" d'Hajduk Split (le milieu de terrain Hamza Barry) ou encore son "Saoudien" de Jeddah FCD (le gardien de but Modou Jobe).

Les Scorpions seront donc en répétition générale face au Syli National. Dans l'optique des deux duels pour la suprématie de la poule C dont ils tiennent les rênes (4 points + 2). Notamment devant les Panthères (4 points + 1).